

**2 Politique**

**PDG/Week-end politique/Owendo/2e arrondissement**

**Régis Mayombot adoubé par les siens**



Une phase de ces retrouvailles.



Ici, quelques militants adoubant leur élu.

**EL**  
Libreville/Gabon.

LE nouvel élu député du deuxième arrondissement de la commune d'Owendo, Hugues Régis Mayombot, a été, à nouveau, félicité par plusieurs de ses électeurs de sa circonscription électorale, samedi dernier,

dans le cadre du "Week-end politique". Une sortie initiée par les plus hautes instances du Parti démocratique gabonais (PDG). C'est après avoir pris part au culte organisé en vue de solliciter la grâce du Seigneur pour un prompt rétablissement du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, par ailleurs président du parti au pouvoir, que le

jeune député s'est rendu à son quartier général (QG) de campagne, où l'attendaient plusieurs centaines de militants et sympathisants du PDG, conviés pour la circonstance. Occasion pour lui et l'ensemble des nouveaux élus locaux de l'arrondissement de leur exprimer leur reconnaissance pour le soutien indéfectible traduit dans les

urnes les 6 et 27 octobre derniers. Qui a vu leur formation politique obtenir 100% dans le deuxième arrondissement de la commune d'Owendo. «*Merci d'avoir cru en nous et de nous avoir fait confiance, malgré notre jeunesse*», a lancé le nouveau député. Avant d'inviter ses interlocuteurs à travailler davantage pour la réussite

du parti. «*Le PDG doit continuer de vivre et de préparer d'autres victoires*», a déclaré Régis Mayombot. Et de promettre une fête encore plus grandiose après la validation des résultats par la Cour constitutionnelle. En attendant, il faut rappeler que l'ancien candidat PDG, donné vainqueur par le Centre gabonais des

Élections (CGE), dès le 1er tour des législatifs, avec 58,30% des suffrages, est cependant suspendu à l'issue du contentieux devant la Cour constitutionnelle qui l'engage avec son adversaire direct du CLR. Même si, Régis Mayombot se dit confiant et certain de sa victoire «*obtenue dans la transparence et le respect du jeu politique*».

**Département de Bendjé**

**Des instants d'échanges "fructueux"**

**SYM**  
Port-Gentil/Gabon

Dans le cadre du week-end politique, les militants et sympathisants du PDG du canton Océan (département de Bendjé), se sont rassemblés, dimanche, à la permanence politique de Berthe Azizet Mboumba. Elle est l'unique femme sur les trois présentées dans la province de l'Ogooué-Marin par le parti au pouvoir aux législatives des 6 et 27 octobre dernier, qui a réussi à se faire élire mal-

gré la forte opposition d'en face.

CETTE rencontre à laquelle a pris part le membre du bureau politique, Barrys Ogoula Olingo, a été mise à profit pour ouvrir une session de formation au profit des militants. Magloire Medza Abessolo, Bonaventure Essongue, Jean-François Akendengue et les autres ont mis l'accent sur la charte des valeurs, les statuts et règlement du parti, le rôle de ses organismes spécialisés, etc. Berthe Azizet se chargeant à chaque fois d'éclairer des

zones d'ombre qui pouvaient subsister à la fin de chaque intervention. Des instants d'échanges jugés fructueux entre "camarades". Dans son mot de circonstance l'honorable Azizet a insisté sur l'unité, la cohésion, le respect des statuts et règlement, le respect également de la hiérarchie, etc. Pour elle, le "PDG Régénéré et Revitalisé" attache du prix à la discipline et accorde une place prépondérante à la base qui devrait à ce titre s'en montrer fière et digne. D'après l'oratrice, la vie po-

litique ne s'arrête pas au bout du processus électoral. "Nous devons, a-t-elle dit, maintenir la flamme allumée pendant ces moments, en gardant le contact entre nous et en continuant de travailler pour le rayonnement du parti".

Berthe Azizet, député du canton Océan dans le département de Bendje.



Photo : Sylvain Maganga/ L'Union

**Les "Pdgistes" de Ndjolé n'étaient pas en reste**

**C.G.K.**  
Libreville/Gabon

La Fédération communale a saisi l'occasion de ces retrouvailles post-électorales pour mener une série d'activités à caractère social et communautaire.

SUIVANT les orientations édictées par la hiérarchie de leur parti dans une note d'orientation, les "Pdgistes" de Ndjolé se sont retrouvés, le week-end écoulé, dans leur localité. But : échanger, «*en toute camaraderie*», avec les leurs au terme des élections couplées du mois d'octobre dernier. A sortir desquelles, le Parti au pouvoir s'est taillé la part du lion des députés et des élus



Les Pdgistes de Ndjolé lors de leur week-end politique.

sur l'ensemble du territoire national. Sur instructions de leur membre du Comité permanent du Bureau politique, la ministre d'Etat Denise Mekam'ne Edzidzie ép.Taty, empêchée pour raison de calendrier très chargé, le

programme initialement conçu, très fourni en activités, a été scrupuleusement respecté. Ainsi, samedi dernier, les responsables de base du PDG (sections, comités et fédérations), ayant à leurs côtés des cadres locaux du



Le centre médical a fait sa toilette.

parti, ont-ils mis les petits plats dans les grands pour faire de leur rencontre post-électorale un «*moment unique de partage et d'actions multifformes*». En effet, outre la réunion politique, au cours de laquelle il a été question de

faire le bilan des dernières joutes électorales, au terme desquelles le PDG local a raflé et le siège de député et la mairie locale, les uns et les autres militants ont pris d'assaut les installations de l'hôpital et le Monument aux morts... pour donner

une cure de jouvence à ces lieux. Pinceaux et rouleaux à la main, ils ont peint les murs du Centre médical qu'ils ont également nettoyé. De même que le Monument aux morts. Des actions qui ont été saluées par les riverains. Lesquels ont demandé au «*fédéral*» Jean-Marie Edzoghé Ekomi, de transmettre à leur «*fille, tante, sœur et doyenne politique*» Mme Mekam'ne, le message de vœu que soient pérennisées de telles initiatives. Bien d'autres actions, aux relents sociaux, à l'actif du membre du Comité permanent du Bureau politique, ont été menées ici et là, à l'endroit de quelques pans vulnérables de la population locale.